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Dear brother Knights,

This past summer I had the privilege of travelling with a group of just over 50 pilgrims, from our diocese, to World Youth Day in Krakow, Poland.  One of the greatest blessings of every World Youth Day is the fact that our young Catholics get an experience of the universality of our faith.  Catholics from all over the globe, young priests, religious sisters and brothers and new movements in the Church are all able to witness to thousands of young people.  Not only has World Youth day become a place where many priestly and religious vocations are born, but also many joy-filled Catholic marriages. 

I would like to share with you a portion of Pope Francis’ message to us, during the Saturday evening vigil, which includes time for Eucharistic adoration.  Reflecting on the attitude of the Apostles at Pentecost, our Holy Father warned us of different paralyses in the lives of young people today.  The first being fear in general, and the second being a confusion of happiness with comfort.  Here are his exact words:    

“But in life there is another, even more dangerous, kind of paralysis.  It is not easy to put our finger on it.  I like to describe it as the paralysis that comes from confusing happiness with a sofa.  In other words, to think that in order to be happy all we need is a good sofa.  A sofa that makes us feel comfortable, calm, safe.  A sofa like one of those we have nowadays with a built-in massage unit to put us to sleep.  A sofa that promises us hours of comfort so we can escape to the world of videogames and spend all kinds of time in front of a computer screen.  A sofa that keeps us safe from any kind of pain and fear.  A sofa that allows us to stay home without needing to work at, or worry about, anything.  “Sofa-happiness”!  That is probably the most harmful and insidious form of paralysis, which can cause the greatest harm to young people.  And why does this happen Father?  Because, little by little, without even realizing it, we start to nod off, to grow drowsy and dull.” 

As we begin a new school year, let us all offer a teaching moment with a young person we know and share with them the Pope’s wisdom.  Vocations of all kinds can only flourish with an openness to sacrificial love, which is not always comfortable but always grace-filled and leads to a deeper form of happiness in life.

With my prayers,

Fr. Patrick Bénéteau
Director of Vocations & Seminarians
Diocese of London






Une leçon dans le vrai bonheur .... Journée Mondiale de la Jeunesse 2016

Chers frères Chevaliers,

Cet été dernier, j'ai eu le privilège de voyager avec un groupe d'un peu plus de 50 pèlerins, de notre diocèse, à la Journée Mondiale de la Jeunesse (JMJ) à Cracovie en Pologne. L'une des plus grandes bénédictions de chaque JMJ est le fait que nos jeunes catholiques obtiennent une expérience de l'universalité de notre foi.  Des jeunes catholiques de partout dans le monde, les jeunes prêtres, religieux et religieuses et les nouveaux mouvements dans l'Église sont en mesure de témoigner de leur vocation à des milliers de jeunes.  Les JMJ sont devenus non seulement un lieu où de nombreuses vocations sacerdotales et religieuses sont nés, mais aussi le commencement de beaucoup de mariages catholiques remplie de joie.

J’aimerais partager avec vous une partie du message qui nous a donné le pape François, au cours de la veillée du samedi soir, ce qui inclut aussi un temps pour l'adoration eucharistique. En réfléchissant sur l'attitude des apôtres à la Pentecôte, le saint-Père nous a avertis des différentes paralysies qui se présentent dans la vie des jeunes d'aujourd'hui.  La première étant la peur en général, et le second étant une confusion du bonheur avec le confort. Voici ses mots exacts:

« Dans la vie, il y a une autre paralysie encore plus dangereuse et souvent difficile à identifier, et qu’il nous coûte beaucoup de reconnaître. J’aime l’appeler la paralysie qui naît lorsqu’on confond le BONHEUR avec un DIVAN! Oui, croire que pour être heureux, nous avons besoin d’un bon divan. Un divan qui nous aide à nous sentir à l’aise, tranquilles, bien en sécurité. Un divan – comme il y en a maintenant, modernes, avec des massages y compris pour dormir – qui nous garantissent des heures de tranquillité pour nous transférer dans le monde des jeux vidéo et passer des heures devant le computer. Un divan contre toute espèce de douleur et de crainte. Un divan qui nous maintiendra enfermés à la maison sans nous fatiguer ni sans nous préoccuper. Le ‘‘divan-bonheur’’ est probablement la paralysie silencieuse qui peut nous nuire davantage, qui peut nuire davantage à la jeunesse. ‘‘Et pourquoi en est-il ainsi, Père ?’’ Parce que peu à peu, sans nous en rendre compte, nous nous endormons, nous nous retrouvons étourdis et abrutis. »

Alors que nous entamons une nouvelle année scolaire, prenons le temps d’offrir cet enseignement avec une jeune personne que nous connaissons et partager avec eux la sagesse du Pape.  Les vocations de toutes sortes ne peuvent prospérer qu’avec une ouverture à l'amour sacrificiel, ce qui n’est pas toujours confortable, mais toujours pleins de grâce et qui conduit à une expérience plus profonde du bonheur dans la vie.

Avec mes prières,

Fr. Patrick Bénéteau
Directeur des vocations et séminaristes
Diocèse de London

